
平成 14年 4月号

年間 ア マ 【剣

平成 14年 4月例会報告(執行部担当)

テーマ 釧路 経済の現況と課題

開催日 平成 14年 4月 12 日午後 6 時~3 0分

場所 釧路パシフィックホテル

出席者 第 1部会 11名、第2部会6名、第3部会 6名

第4部会 7名 合計30名

〔例会報告〕

4月例会は釧路商工会議所専務理事木村勲様を講師に迎え rfJl/路経済の現況と課題Jと
題して講演していただきました。
日本経済の課題としてデフレと消費不況、不良債権、倒産と失業の増加などをお話しさ
れ、私達の街郵1/路経済の現状に入りました。
人口は平成 14年 3月で 189，875人と平成8年の 198，771人から比較
すると 1万人が減少しており、要因のひとつに釧路町への人口流出もあるが全般的には
流入が少なく他都市への流出が考えられる。その反面交流人口は増加しており観光客の
入り込み、宿泊、 JR乗車数、空港乗降客などは年々増加傾向にあるとの事でした。
これからは大自然と歴史や体験などを組合せ観光産業を育成し
もう一度「釧路に行ってみたいJと思える環境整備と観光客を温かく迎える私達市民の
熱意が必要な気がします。
その結果何度も釧路を訪れるリピーターとして、fJlI路の良さを全国に発信させる貴重な
お客様だと思います。
釧路の将来の方向については、公共事業依存型地域経済の脱却、新しい産業の構築
環境産業、一般廃棄物、産業廃棄物等の処理、郵"路地域共同インターネットデータセン
ターの設置や釧路ラーメン、炉端底を集め横丁として売り出す、面白いところでは
無責任の町おこしアイディア集からのカジノ構想で東京、秋田、沖縄などは調査費を計
上し検討しているとの事です。
日頃聞けないお話など沢山取り入れてど講演いただき大変勉強になりました。
木村専務様にはご多忙中にもかかわらず、ご講演いただき誠に有難うございました。
参加されました会員の皆様大変ご苦労さまでした。



〔新入会員のご紹介〕

4月の役員会で承認されました新入会員をご紹介します

紹介者は第4部会の斎藤会員です

高木俊一君 (株)プラスアート代表取締役

生年月日 昭和 27年 2月 19日 50歳

自宅住所釧路市柏木町6番 1505号

会社住所釧路市南大通 3丁目 1番 5号

〔ゴルフ同好会連絡〕

TEL 43-2663 

TEL 42-0682 
FAX 44-6417 

日程が短いので参加、不参加の連絡と年会費の振り込みは早めにお願いします

幹事山口秀昭 TEL 23-6441 

i ムム 5月例会のお知らせ6.6. i 

: 日時 5月 10日(金) 午後 6時 30分 : 
i 場所 釧路パシフィックホテル i 
i テーマ 新入会員のスピーチ

(仕事、趣味、クラブに望む事) : 
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